
川上　とき様　　104歳
記念品は和紙の花束です。

田中美津子様　　102歳
賞状授与です。

佃　花子様　　100歳　　　・　　　森本二葉様　　100歳　　　・　　　山口正枝様　　90歳

そよかぜ
社会福祉法人　こうほうえん

にしまち幸朋苑
鳥取市　西町5丁目108

(0857)25－6517
第21号

令和3年1月1日

新年あけましておめでとうございます 

                ★☆ 医 務 室 便 り ☆★ 

 

   特養では月に1回、岸先生と看護師による回診が行われています。 

  「食事はおいしいですか？」などと質問をしながら、顔色や表情を見ながら回診は進んでいき 

  ます。カルテを観ながら体重の変動や血圧の値を考察し 足の腫れはないか？ 

  検査結果が中心の病院の回診とはちょっと違う「生活に寄り 

     添った回診」が行われます。  

   岸パワーなのか今まで看護師が話しかけても表情を少しも 

     変えなかった方が「〇〇さん、お元気ですか？」と先生が声を 

    かけられるとニコッとされることもあります。 
 

    これからも利用者の方に元気で長生きをしていただくよう  

       がんばります。 

  敬老会 
コロナ禍のため、職員で賀寿者のお祝いを行いまし

た。 

  
 長年、介護福祉士やにしまち幸朋苑で主任として頑張った功績

が認められ、今回の受賞に至りました。 

 

 的確な助言をし、ケアの手本としてご家族や職員に信頼が厚い

です。 

 きゃしゃな体ですが、病気知らずで元気です。 

 今後の活躍を期待します。 

                          新年のご挨拶 
                                                   にしまち幸朋苑 施設長 田中俊介 
 令和3年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

 皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えになられたことと、心からお慶び申し上げま

す。にしまち幸朋苑も、9年目の春を迎えることができました。これもひとえに皆様方のご支援

とご指導の賜物と、心より厚く感謝申し上げます。 

 

 振り返りますと、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）が流行し、現在も感染拡大を防止

するための対応を継続して実施しており、皆様には、コロナ対策をはじめ、面会制限などにご

理解とご協力をいただき感謝いたします。 

 

 昨年は、こうほうえんと(株)JAいなば燃料センターとの間で、『災害時における石油類燃料の

供給等に関する協定』を結びました。この協定は、災害・停電時等に、にしまち幸朋苑で使用

する車両・自家用発電機燃料等の供給を要請し、可能な範囲で優先供給に努めていただくよ

うお願いをする内容となっています。 

 

 本年は、4月に介護報酬改正がある予定です。2000年4月に介護保険制度が開始になって

20年をむかえますが、介護保険法第1条には、『（一部抜粋）・・要介護状態となり、入浴、排せ

つ、食事等の介護、機能訓練並びに看護及び療養上の管理その他の医療を要する者等につ

いて、これらの者がその有する能力に応じ自立した日常生活を営むことができるよう・・』という

条文があります。当苑でもノーリフト機器・ICTを活用した電子カルテ等の導入を推進する一方

で、基本に立ち返ることが大切だと考えます。『1に挨拶、2に笑顔、豊かな暮らしは掃除から。

すべての基本は思いやり』一人ひとりの人格、人間性、価値観を尊重した介護・看護・リハビリ

そして自立支援を目指します。 

本年も引き続き、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

       鳥取県社会福祉協議会会長表彰を受賞しました！ 



山崎　真吾

    職員紹介  カニ汁    この時期恒例のカニ汁を食べました。 

カラオケ 
大きな声で歌ってストレス発散♪ 

 クリスマス 

   ハロウィン 🎃かぼちゃプリンを食べたり、仮装をして雰囲

気を楽しみました🎃 

チョコとクリーム

をかけて食べま

した。 

 
おいしく頂き

ました。 

髪型が決

まってるで

しょ♪ 

3階ロビーや共同生活室にクリスマスの飾りつけを 

しました。🎄 
番外編 
12月16日に降った

雪で雪だるまを作

りました。 

編集後記 
 コロナ禍で 家族の方に会えない日々が続き、ご心配をおかけします。 

 利用者の方々には施設内でも季節を感じて頂けるよう、カニ汁やクリスマスなどの行事を計画し

楽しんで頂きました。この「そよかぜ」をとおして日々の様子を紹介させていただきました。 

 もうしばらくが面会制限や外出規制が続きそうです。3密を避け、マスク 手洗い 消毒でコロナに

かからないよう注意しています。 

10月からショートステイの主任になりました田中絵美で

す。 

体力には自信があります！ 

いつでも声をかけてください。 

こんにちは。2階チームリーダーの宮本剛です。 

入社8年目、以前は3階特養で勤務していました。現在

は2階ショートステイで勤務をしています。 

 ショートステイでは毎日のようにご利用者の入れ替わ

りがあり、共同生活室の雰囲気が変わります。そのたび

に新鮮な気持ちでケアにあたらせていただいています。 

「にしまちショートステイを利用してよかった」と満足して

ご自宅に帰っていただけるよう、これからも職員一同が

んばっていきたいと思います。 

よろしくお願いします。 
 

はじめまして。１２月より３階アイリスユニットで働くこと

になった岩本親海です。 

初めてお会いした方は、読み方がわからないと思いま

すが、親海と書いて（なるみ）と読みます。お会いする機

会があれば、気軽に声をかけてほしいと 

心の中で思っています。 

介護の世界に飛び込んで7年になりますが、特養は初

めてです。 

まだまだな所もありますが、ご利用者1人1人に寄り添え

るようなケアを目指し、がんばります!!!!! 

歌はいい

もんだ♪ 


